

Anggota MPC PP Kabupaten Batang Berjiwa Gotong Royong

Lutfi Adam - BATANG.JURNALIS.ID

Oct 29, 2023 - 17:25



Batang - Majelis Pimpinan Cabang (MPC) Pemuda Pancasila Kabupaten Batang merayakan HUT Pemuda Pancasila Ke-64 secara sederhana di Objek Wisata Pagilaran, Kecamatan Blado, Kabupaten Batang, Sabtu (28/10/2023).

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut, Asisten Administrasi Umum Setda Batang Sugeng Sudiharto, Danramil Blado Kapten Arm Rasmono, Kapolsek Blado AKP Heri Rubiyono, Direktur Umum PUDAM Sendang Kamulyan Batang

Yulianto.

Asisten Administrasi dan Umum Setda Batang Sugeng Sudiharto dalam sambutan mewakili Pj Bupati Batang Lani Dwi Rejeki mengatakan, MPC PP Batang telah berperan aktif dan berkontribusi nyata dalam membangun daerah Kabupaten Batang. Sejarah panjang Organisasi Pemuda Pancasila telah memberikan sumbangsih yang tak terhingga dalam pembangunan bangsa.

Mulai dari memperjuangkan kemerdekaan, mempertahankan Pancasila sebagai dasar negara, hingga berperan dalam membangun daerah dengan semangat kebersamaan dan gotong-royong," jelasnya.

Ia juga menyatakan kehadiran Pemuda Pancasila di tengah masyarakat merupakan sosok yang selalu bersinergi dengan pemerintah daerah dalam membangun Batang yang lebih baik.

"Gerakan pemuda yang menjadi garda terdepan dalam memperjuangkan idealisme Pancasila, berperan penting dalam menciptakan keharmonisan serta membangun tatanan sosial yang adil dan sejahtera," terangnya.

Sugeng yang Pernah menjabat camat blado juga berharap, organisasi Pemuda Pancasila menjadi pemuda yang berkarakter, berwawasan kebangsaan, serta melibatkan diri aktif dalam pembangunan daerah. Dan kontribusi nyata dalam membangun Kabupaten Batang yang lebih maju, berdaya saing dan berkeadilan bagi seluruh lapisan masyarakat.

Saya menaruh harapan besar bahwa Organisasi Pemuda Pancasila dapat terus menjadi wadah yang mampu membangun motivasi dan semangat juang pemuda Batang," harapnya

Sementara itu, Ketua MPC Pemuda Pancasila Batang Sodik mengatakan, di usianya yang Ke-64 Pemuda Pancasila semakin solid dan profesional. Perkuat menjadi anggota mulai dari gali, preman sampai dengan kyai dihimpun. "Organisasi kami menjadi sebuah organisasi yang siap mengabdikan kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia dan tidak mengharapkan gaji," ungkapnya

Sodik menyebut, Pemuda Pancasila selalu berkolaborasi dengan TNI, Polri, Pemda, pelajar dan masyarakat dalam setiap kegiatan kemanusiaan maupun dalam pembangunan.

"Pemuda Pancasila tidak memihak salah satu partai politik, karena Pemuda Pancasila ada disemua kelompok. Pemuda Pancasila tidak kemana - mana tapi ada dimana - mana," ujar dia

AdamBatang